勝山中学校だより 第16号 -----



さくらネット

令和5年12月7日

避難訓練~防災学習



非常食をいただきました。 全員に配付してい ます。



11月24日(金)、地震を想定した避難訓練を実施しました。 予告なしの訓練でしたが、どのクラスの生徒も落ち着いて動 くことができました。特に、「話をせず」静かに行動できたこ とはとてもよかったです。

この日は、勝山振興局地域振興課の古林さん、真庭スポーツ振興財団の防災士小野さんにもお越しいただきました。避難後、小野さんから防災についてのお話を伺い、自助・共助の大切さを教えていただきました。

今回学んだことを直接生かすような場面はない方がいいですが、いつ何が起こるかわかりません。このような機会を通じ、自分や周りの人を守るための行動について考えてみてほしいと思います。

1年生が勝山駅清掃

12月1日(金) 午後、 I 年生が J R 勝山駅の清掃活動を行いました。学校で先生の話を聞いたあと全員で移動。駅では J R の方からのお話もありました。その後、それぞれの担当箇所を心を込めて掃除した。ホウキではく人、雑巾で壁やガラスを拭く人、ホーム等のゴミを拾い集める人、トイレを掃除する人等、一人ひとりが役割を果たすことで、日頃お世話になっている駅の構内や周辺がきれいになりました。 I 年生の皆さん、お疲れ様でした。清々しい気持ちになれたのではないでしょうか。









人権参観日、お世話になりました

12月2日(土)、土曜授業として人権参観日を実施しました。2時間目に、人権教育の取組の一端となる学習の様子を見ていただきました。各学年の内容を簡単に紹介します。

Ⅰ年生は、蒜山在住のシンガーソングライター原田義雄さんをお招きしてのミニコンサートでした。 原田さんのパワフルな歌声、温かい歌詞に触れ、元気をもらいました。人とのつながりの大切さについて も学ぶことができました。

2年生は、「I4歳のあなたへ」(保護者の方から生徒に送ってくださったメッセージ集)を受けて、保護者に手紙を書きました。全家庭からメッセージをいただけたとのことで、本当にありがたいです。ご協力ありがとうございました。

3年生は、これまでの取組の中で考えた「人権標語」を、一人ひとり発表しました。各自で人権課題を選び、それについて調べたり考えたりしたことを踏まえて、「人権標語」を作っていました。テーマとしては、国際的なものから身近な学校生活に関わるものまで多岐にわたっていました。







今回の学習や体験を通して、一人ひとり意識の高まりはあったはずです。これからの生活の中で、小さな実践を積み重ねていってくれることを期待します。

文化発表会展示の部

同日、文化発表会展示の部も開催しました。被服室を会場とし、美術科、家庭科の日頃の学習の成果や美術部の作品等を観ていただきました。下の写真以外にも、絵やバッグ等の展示がありました。また、「真庭巡回図画展」として他校の生徒の作品もタイミングよく本校に回ってきていたので、併せてご覧いただきました。



家庭科 朝食レシピ

美術科 グラデーションボックス

垄術部 妄直秋冬

保護者の皆様

当日はお忙しい中を多数ご参観くださり、誠にありがとうございました。次は、1月13日(土)に参観日を予定しております。どうぞよろしくお願いします。